



## Bestimmung des Feld-Kriegs-Kommissariats.

Wenn der König beim Ausbruch eines Krieges seine Truppen ins Feld rücken lassen will, werden von dem Kriegsminister einige Kriegsräthe aus den Kriegs- und Domänenkammern ernannt, um die Verpflegung der Truppen zu besorgen. Diese Verpfleger der Armee, die überall da sind, wo die Armee ist, bilden unter der Benennung: Feld-Kriegs-Kommissariat der Königl. preussischen Armee — ein Kollegium. Aber schon aus der Bestimmung und dem Geschäfte desselben ergiebt sich, daß es kein fortwähren-